

高知新聞 9月18日(金)に「中学校特派員だより」に掲載されました。
 先週に引き続き、連続しての掲載です。素直な感性を働かせ、自分の思いを自分の言葉で表現することはとても大切なことです。また、仲間の文章を読んで、自分は思うのか心で考えてみることも大切なことです。いろいろな角度からいろいろな視点で物事を考え、周囲に伝えていきましょう。
 紹介記事をお知らせします。掲載おめでとございます。



私の将来 見えてきた!



夢は看護師!

★四万十市・後川中★

私の「将来の夢」は人を助ける仕事、看護師です。

理由は二つあります。一つ目の理由は、私が5、6歳の時、働く姿に憧れられたからです。兄が腹痛で入院し、毎日さみしい思いをしているだろうと再々おみまいにきました。その看護師さんは懸命に、患者さんのために働いていて、すごくあこがれました。

二つ目の理由は、私の一番信頼している友達が看護師だからです。その方とは今、3、4年の付き合いであり長くないですが、毎日大変なのに子育てと両立していらすばらしいと思います。

今日、学校で救命方法の学習をしました。消防署の方が来て、心臓マッサージの方法などを教えてくれました。学習をしながら、前にも来てくれたことを思い出しました。その時は心臓の大きさなどを学んだなど、振り返ることができました。

何より、今日の学習で、私はたくさんの人を助けてあげたいと思いました。心臓マッサージをするのは怖いけど、頑張ります。難しいようなら、すぐ救急車を呼びます。そして看護師という「将来の夢」に役立てようと思いました。

(3年、弘田早絵特派員)

3

時と場に応じた言葉づかいかいや態度

B 人との関わりに関すること

「礼儀」は相手(他者)に対するものです。言葉づかいかいや態度、動作として表されます。長い間に培われたもので、人間関係や社会生活を円滑にするための優れた文化と言えます。

「家庭で取り組む高知の道徳」より抜粋

人は、

「礼儀」という形を大切にすることで、

心を通わせ合う。

動作

礼儀は、

真心の表れだ。

あなたは、

相手への真心を

礼儀で伝えていきますか。

あいさつ

「おはようございます」

「行ってきます」

「こんにちは」

「さようなら」

言葉づかい

・電話の受け答え

・大人の人人への話し方

相手の目を見て

あいさつをする

相手の話を最後まで聞く

食事のマナーを守る

順番を守る

相手の目を見て

あいさつをする



礼儀は、心と心を通い合わせる「かけはし」です。